
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 27. Juni 2019, 16:37

Totti

Lass gut sein, der AB war ein hervoragender SV. Hat ja auch immer fleißig die Transfermärkte
bis zum Schluß bobachtet und Mega Verträge geschlossen.

Sorry aber für mich war Alushi schon schlimm, aber die Mannschaft für die Bundesliga und der
Ivo Transfer als Höhepunkt.
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